(P. de la C. 2863)

ASAMBLEA LEGISLATIVA	SESION ORDINAFIIA
Ley Núm	32
(Aprobada en 2 de	vario 2003

LEY

Para solicitar a la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico estudiar la posibilidad de denominar como Avenida Rafael Pérez Perry la actual Avenida del Condado en el Municipio de San Juan.

EXPOSICION DE MOTIVOS

Don Rafael Pérez Perry, nació en el año 1911, en la ciudad de Guayama, de padre español y madre de descendencia francesa. En la Gran Manzana se gradúa de escuela superior y se dedica al estudio de la electrónica, alcanzando el grado de ingeniería en ese campo.

En 1934 regresa a Puerto Rico convertido en un buen ingeniero electrónico. En adelante comenzó y desarrolló su carrera en la electrónica plagada de altas y bajas y alcanzando gran notoriedad. Emprendió negocios que tuvieron éxito, pero fracasaron posiblemente por su juventud y falta de experiencia y sin capital para enfrentar los retos de la competencia. Estableció talleres de radio en San Juan, Río Piedras y Santurce. Fue consultor en comunicaciones del Gobierno de Puerto Rico. Inspiró la llamada "Escuela del Aire" que al paso del tiempo se convirtió en lo que es hoy WIPR radio y televisión. Fue ingeniero consultor de las Empresas El Mundo. Su emisora estaba localizada en el área del Condado.

Poniendo en práctica su ingenio y su interés construyó personalmente el equipo transmisor de su primera radioemisora WIPR de Mayagüez y de la actual WKBM que entonces (en 1950-51) tenía sus trasmisores en Arecibo y los estudios en San Juan. En 1954 fundó su estación de televisión que actualmente es uno de los canales más potentes de la isla el Canal 11.

Fueron muchos y variados los problemas que el Ing. Pérez Perry tuvo que enfrentar, pero su consistencia y perseverancia lo llevaron finalmente al triunfo. En el ámbito familiar fue ejemplar. Casado por 34 años con la Sra. Zayda Ramírez de Arellano procrearon tres (3) hijos (Papo, Icha e Ingrid). Abuelos de cinco (5) nietos. Pero la familia era mucho más amplia al incluir también a todos sus empleados quienes lo consideraban como su padre.

Mister Pérez, como le llamaban sus compañeros de trabajo y otros relacionados, falleció el día 10 de mayo de 1978 cuando le sobrevino un ataque cardíaco que no pudo superar a pesar de los esfuerzos de su entrañable amigo y compañero Don Jorge Roque por salvarle la vida. La muerte le sorprendió mientras trabajaba en el transmisor del Canal 11 en el Cerro La Marquesa en Aguas Buenas. Partió como el buen soldado con las botas puestas. Su deceso fue muy sentido en el pueblo puertorriqueño. Funcionarios públicos, representantes de la empresa privada y público en general dejaron sentir su pesar por tan sensible pérdida. Puerto Rico perdió uno de sus pioneros de la radio.

DECRETASE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:

Artículo 1.-Se solicita a la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico estudiar la posibilidad de denominar como Avenida Rafael Pérez Perry la actual Avenida del Condado en el Municipio de San Juan.

Artículo 2.-Esta Ley comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.

		•			
	•		<i>P</i>	residente de la C	Cámara
p	residente del Senado	••••••			

DEPARTAMENTO DE ESTADO

CERTIFICO: Que es copia fiel y exacta del original aprobado y firmado por la Gobernadora Interina del Estado Libre Asociado de Puerto Rico.

A la fecha de: 7 de febrero de 2008

GISELLE ROMERO GARO SECRETARIA AUXILIAR DE SE